

[CardioRenal](https://www.cardio-renal.com/) (siège à Strasbourg/67), nouvel acteur majeur de la télémédecine à destination des patients insuffisants cardiaques sévère, avec 7 autres startups, est lauréate du Softlanding Boston, un programme dédié aux entreprises medtech et e-santé. CardioRenal a ainsi participé à une mission de 5 jours à Boston (USA), du 8 au 12/04, qui a débuté par une conférence réunissant plus de 1.000 organisations de 1er plan dans les services de santé. Organisée par Partners Healthcare, le plus gros conglomérat d'hôpitaux de la région de Boston, la conférence traitait de l'IA dans le domaine de la santé. CardioRenal a ensuite participé à un programme intensif de 3 jours, avec des ateliers dédiés à l'organisation du système de santé américain, au processus de remboursement, aux stratégies de levée de fonds et aux bonnes pratiques en termes de propriété intellectuelle et de RH aux Etats-Unis. <https://www.cardio-renal.com/>